



Mit Auto überschlagen – Fahrer leicht verletzt

Hohenthann. (so) Bei einem Unfall auf der LA36 zwischen Türkenfeld und Andermannsdorf ist ein Audi-Fahrer am Dienstagmorgen von der Fahrbahn abgekommen und hat sich ins angrenzende Feld überschlagen. Nach Informationen der

Polizei Rottenburg wurde der Fahrer leicht verletzt und zur Überwachung ins Krankenhaus gebracht. Der Unfall ereignete sich gegen 8.30 Uhr. Das Notrufsystem des Audi S4 hatte einen Alarm abgesetzt, so die Polizei. Der Fahrer war vermutlich

von Türkenfeld in Richtung Andermannsdorf unterwegs, als er aus bislang unbekannter Ursache alleinbeteiligt von der Fahrbahn abgekommen ist. Er überschlug sich und blieb circa 20 Meter von der Straße entfernt auf dem Dach lie-

gen. Der Fahrer konnte sich laut Polizei aus dem Fahrzeug befreien. Die Straße musste für die Zeit des Einsatzes komplett gesperrt werden. Das Auto wurde abgeschleppt. Der Einsatz war gegen 9.45 Uhr beendet. Foto: Feuerwehr Rottenburg